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Tagesordnungspunkt 

Zukunft Freitagsmarkt 
 
Sehr geehrte Frau Zupfer, 
 
 
die SPD-Fraktion und die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen stellen folgenden gemeinsamen 
Antrag und bitten Beratung und Beschlussfassung : 
 
1. Der Ausschuss für Bürgerdienste, öffentliche Ordnung, Anregungen und Beschwerden 

spricht sich dafür aus, den Freitagsmarkt zukünftig dauerhaft auf der Hansastraße 
stattfinden zu lassen. 

 
2. Die Verlegung des Freitagsmarktes auf die Hansastraße ist in der Verwaltung 

vorzubereiten und entsprechende markttechnische Bedingungen zu schaffen. 
 
3. Das Ordnungsamt wird beauftragt in Gesprächen mit den Markthändlern zu prüfen, ob 

auch für den Hansamarkt als Hauptwochenmarkt eine standorttechnische 
Einbeziehung der Hansastraße in Betracht kommt. 

 Dem Fachausschuss ist das Gesprächsergebnis zu berichten. 
 
Begründung 
 
Der Rat der Stadt hat in seiner Sitzung am 14.11.02 die Festsetzung eines dritten Markttages 
(Freitagsmarkt) beschlossen. 
Als Standort dieses Marktes wurde der Hansaplatz festgesetzt. 
Das Ordnungsamt wurde ermächtigt, nach entsprechender baulicher und markttechnischer 
Herrichtung der Hansastraße zwischen Silberstraße und Kampstraße auch diesen Bereich für 
Marktzwecke zu nutzen, soweit Gründe des öffentlichen Interesses nicht entgegenstehen. 
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Der Freitagsmarkt hat sich am Standort Hansastraße etabliert und wird von Markthändlern 
und –besuchern dort gut angenommen. 
Während des Weihnachtsmarktes hat der Freitagsmarkt bereits jeweils befristet auf der 
Hansastraße stattgefunden. 
In der Hansastraße leistet der Freitagsmarkt zudem einen schönen Beitrag zum Stadtbild. 
 
Mögliche Überlegungen von Markthändlern des Hansamarktes, die Hansastraße mit zu 
nutzen, sollen von der Verwaltung geprüft und beachtet werden. 
 
 
 
 
 
 
 
F.d.R         F.d.R. 
 
 
Christian Uhr        Christiane Ullmann 
 
Mit freundlichen Grüßen      Mit freundlichen Grüßen 
Nadja Lüders       Dr. Jürgen Kuhlmann 
 
 
 
 
 


